

Agentes de la Policía Local y empleados del Ayuntamiento de Villajoyosa participan en cursos de primeros auxilios

Esta formación forma parte del programa de actividades que ha organizado el personal sanitario del centro de salud l'Almàssera de Tonda para conmemorar el Día Internacional de la Enfermería.

Agentes de Policía Local y conserjes municipales han asistido a los cursos de formación en primeros auxilios que han impartido profesionales sanitarios del centro de salud l'Almàssera de Tonda de Villajoyosa. Durante el curso, han aprendido las dos técnicas más comunes para salvar la vida de una persona: la reanimación cardiopulmonar (RCP) y la maniobra de Heimlich, que se usa en caso de atragantamiento. Estas jornadas forman parte de la programación especial para celebrar el Día Internacional de la Enfermería el 12 de mayo. El Alcalde Marcos Zaragoza ha visitado estos cursos y señala que “es muy importante que los empleados públicos que prestan servicios a la ciudadanía estén formados en este ámbito y sepan reaccionar ante cualquier situación de emergencia, puesto que su intervención no solo garantiza una respuesta eficaz en casos urgentes, sino que también puede salvar vidas en momentos críticos”. También se han impartido talleres de primeros auxilios dirigidos a escolares, entrenadores de gimnasios y a personal de los clubes deportivos en los que los asistentes han aprendido conocimientos necesarios para actuar en casos de emergencia y saber ejecutar reanimaciones cardiopulmonares con el fin de ayudar a cualquier persona en caso de que lo necesite. El programa de actividades comunitarias que han organizado los profesionales sanitarios del centro de salud empezó el 6 de mayo y finalizará mañana, 17 de mayo, con una jornada de reactivación del suelo pélvico y una charla sobre la alimentación en personas con diabetes. Durante la semana se han llevado a cabo diversos talleres y charlas, abordando temas como la alimentación saludable, los beneficios de la práctica de ejercicio físico, la seguridad vial infantil, la prevención de la diabetes y la importancia del sueño en los bebés dirigidos a todos los públicos. La concejal de Sanidad, Maite Sánchez, se congratula por la notable participación de la ciudadanía en las diferentes jornadas y destaca que “estas iniciativas son claves para promover una mayor concienciación sobre la importancia del cuidado

de la salud en la vida de los ciudadanos y buscan mejorar el bienestar social e incentivar un estilo de vida saludable”.

Noticia publicada el 16 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoria:Sanidad.

